

debis Systemhaus, Berlin (Deutschland)

Referenz



In unmittelbarer Nähe des Potsdamer Platzes in Berlin gelegen, zählt das debis-Haus zu dem als Daimler City bekannten Viertel. Das 2013 in Atrium Tower umbenannte Gebäude wurde ab 1993 nach dem Entwurf des italienischen Stararchitekten Renzo Piano erbaut und 1997 von der Daimler Tochterfirma debis bezogen. Es gilt als eines der markantesten Bauwerke Berlins. Heute beherbergt das Haus den Nachrichtensender N24.

Den Eingang zu dem seit den Anschlägen vom 11. September nicht mehr öffentlich zugänglichen Gebäude, bilden zwei als Zugangsschleuse ausgeführte radiale Schiebetüren in Unterflurbauweise mit einem Durchmesser von 2900mm und einer Höhe von 2650 mm.

debis Systemhaus, Berlin (Deutschland)

Referenz

